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IL RECUPERO DELLE SALME LUNGO E DIFFICOLTOSO

Tragedia in montagna:
l'Abruzzo piange i vigili del

fuoco Nico ed Emanuele
L'innalzamento del livello dell'acqua ha imposto ieri lo stop alle operazioni

Sanità, Taglieri
(M5S): «Abruzzesi
pagano i fallimenti di
Marsilio e Verì»
Martina Colabianchi
«C'è un numero che spiega bene il
disastro della sanità abruzzese: 113
milioni di euro. È il disavanzo u�ciale
certificato dalla Giunta Marsilio al
termine del 2024. Ma attenzione: quei 113
milioni non sono il totale del buco, sono
solo quello che ancora rimane da coprire
dopo aver già bruciato fondi accantonati
e manovre straordinarie. Il buco reale,
quello generato dalla gestione sanitaria
degli ultimi anni, è ben più grande». Così
il capogruppo del M5S Francesco
Taglieri. «Con l'ultima delibera
approvata, la Giunta ha deciso come
tappare l'ennesima falla: saranno ancora
una volta i cittadini abruzzesi a pagare.
Nel 2025 infatti si useranno 42,5 milioni
di euro derivanti dall'aumento
dell'addizionale regionale IRPEF. Non
bastasse, si impiegheranno 70,5 milioni
provenienti dalle entrate fiscali già
incassate – soldi che dovevano servire a
finanziare servizi, scuole, trasporti,
sviluppo – e che invece verranno
dirottati per pagare i debiti vecchi. Come
se non bastasse, la Giunta ha usato in
anticipo quasi 38 milioni di gettito fiscale
del 2024, e adesso ci dice che li
restituiremo nei prossimi tre anni: 12,5
milioni all'anno, da sottrarre a nuove
politiche, nuovi investimenti, nuovi
servizi. Un debito per coprire disservizi».
«La verità è semplice e drammatica: il
2025 sarà peggio del 2024. Non solo per
l'entità del disavanzo, ma per il modo in
cui si sta cercando di a�rontarlo. Si
mettono toppe, si svuotano le tasche dei
cittadini, si svende il futuro. E per non
farsi trovare scoperti quando arriverà il
prossimo buco, Marsilio e Verì già oggi
mettono da parte 40 milioni all'anno per
il 2026 e il 2027, certi che altri disavanzi
arriveranno. Altro che programmazione:
è una resa dichiarata. Questa non è
buona amministrazione, è contabilità
creativa sulle spalle della collettività. Il
fallimento politico e gestionale è
evidente: ospedali al collasso, liste
d'attesa fuori controllo, operatori
sanitari sotto pressione, mentre i soldi
vengono usati per pagare il passato, non
per costruire un futuro. Il Movimento 5
Stelle dice basta. I cittadini abruzzesi
meritano una sanità che funzioni, non
una contabilità che nasconde le macerie.
Chiediamo trasparenza, e�cienza,
responsabilità. Chiediamo che chi ha
creato questo disastro abbia almeno il
coraggio di ammetterlo, invece di
scaricarlo su chi non ha colpe», conclude
il capogruppo del M5S Francesco
Taglieri.
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Sono stati individuati dai soccorritori
nella tarda mattinata di ieri i corpi dei
due vigili del fuoco di Chieti scivolati in
una forra del fiume Avello mercoledì sera
nel corso di una escursione. Sono Nico
Civitella ed Emanuele Capone, entrambi
di 42 anni. Altri due vigili del fuoco, Giulio
De Panfilis di 32 anni e Gabriele Buzzelli
di 48 anni, erano stati soccorsi mercoledì
sera. Mentre uno dei due è risultato

indenne, l’altro è stato trasportato in
stato di ipotermia all’ospedale di Chieti,
ma non è in pericolo di vita. I quattro
vigili del fuoco, tutti liberi da servizio e
appartenenti al comando di Chieti,
stavano e�ettuando un’escursione in
località Balzolo, nel territorio del
Comune di Pennapiedimonte. Ad
eseguire le operazioni di recupero, in...

Teramo, in 1700 per la 44esima edizione della
Maratonina Pretuziana

L'evento sportivo si è trasformato in una grande festa cittadina (Di Paolo a pag.11)
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Chieti, Asl2: al via i lavori del corpo C
dell'ospedale Santissima Annunziata
Ha preso avvio la complessa operazione
finalizzata al consolidamento del Corpo C
dell'ospedale di Chieti. È stata e�ettuata
una consegna parziale dei lavori, riferita
all'area esterna adiacente all'edificio, al
fine di permettere all'impresa Strever
S.p.A., che si è aggiudicata l'appalto, di
allestire il cantiere, operazione che si
concluderà entro il 9 maggio. La ASL
assicura: i lavori riguarderanno solo il
Corpo C e, in riferimento ai reparti di
Dialisi, Nefrologia, Ginecologia e
Ostetricia, saranno trasferiti senza
lasciare l’edificio del SS. Annunziata. Si

procede a step, coinvolgendo tre livelli
per volta e partendo dal basso verso l'alto.
«C'è impegno da parte dell'Azienda nel
portare a termine un intervento non
semplice ma obbligato - sottolinea il
Direttore Generale della ASL Mauro
Palmieri - nel rispetto del
cronoprogramma formulato e
formalizzato di fronte a istituzioni e
professionisti coinvolti. Si procede per
gradi e nel rispetto di tutti, ben sapendo
che coniugare la continuità assistenziale
con l'attività di cantiere...

SANITÀ
La RegioneAbruzzo
trova 113 milioni per
coprire il disavanzo
delle Asl
Angelo Liberatore

Regione Abruzzo chiude, per ora,
la partita sulla copertura del
disavanzo del suo sistema
sanitario. Come emergeva dal
conto economico 2024, servivano
113 milioni di euro, e la Giunta
Marsilio ha varato una proposta di
legge con il pacchetto di interventi
necessario a vincolare proprio
questo importo. 42 milioni di euro,
come già noto, erano stati reperiti
tramite la revisione delle
addizionali dell'Irpef. Per il resto,
anzitutto ci sono 20 milioni di euro
che arrivano con accantonamenti
già stanziati grazie a due leggi
varate in questo 2025 (la numero 1
e la numero 3). 37 milioni e 600
mila euro, poi, è il peso della quota
delle eccedenze di gettito
tributario che, all'inizio dell'anno,
sono a�uite sul conto Sanità.
Infine, l'ultimo tassello messo a
posto dalla Regione Abruzzo (per 13
milioni di euro) riguarda tagli
lineari a spese, obbligatorie e non
obbligatorie, che non siano
vincolate e che non riguardino
funzioni fondamentali. Quindi, in
ambiti come personale,
indebitamento, sociale, quote di
cofinanziamento dell'Ente. Sui 113...
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EVENTI
Tagliacozzo in rosa:
svelata la mascotte
Marsicchio e il
calendario degli
eventi
Martina Colabianchi

Impazza l’atmosfera del Giro
d’Italia nella città di Tagliacozzo.
Tutti in strada per addobbare
vetrine e balconi in rosa, in onore
della grande competizione che il 16
maggio vedrà protagonista la città
marsicana. In sala consiliare,
grande partecipazione per la
presentazione degli eventi che
accompagneranno questi 15 giorni
di attesa e per lo svelamento della
mascotte u�ciale del comitato
tappa. Sul tavolo degli interventi, il
sindaco Vincenzo Giovagnorio, il
presidente del comitato Francesco
Donzelli, Benedetta Fasciani della
segreteria del Presidente della
Giunta Regionale, gli
amministratori comunali Anna
Mastroddi, Lorenzo Colizza,
Augusto D’Alessandro...

segue a pagina 9


